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Site internet 
 
Notre site internet existe maintenant depuis à 
peine 1 an ; vous pourrez y trouver des 
éléments d’informations sur son objet et ses 
actions.  
  
Consultez : 
http://monsite.orange.fr/parc-lefebvre 
 
Déjà 822 accès à la page d’accueil sont 
recensés à ce jour, montrant l’intérêt porté par 
les internautes chavillois et ceux d’autres 
horizons. 
 
Blog internet 
 
Devant ce succès, nous avons profité des 
outils qu’offre la toile, pour créer un blog où 
nous avons mis à disposition certaines pièces 
concernant nos échanges avec les acteurs 
concernés par le 8 du Boulevard. Gageons 
que le succès de ce blog sera au rendez-vous. 
 
Consultez et commentez : 
http://ParcLefevbre.blogsperso.orange.fr 

 
8, Bld de la République, suite  
(une meulière menacée) 

 

 
 

Nous avons envoyé un courrier le 17 janvier 
aux quatre candidats aux prochaines élections 

municipales leur demandant leur position sur 
une éventuelle signature d’un permis de 
démolir du 8 Bld de la République. 
 
Réponses des candidats 
 
Jean-Jacques Guillet et Jean Levain ont 
répondu par un courrier personnalisé. Une 
personne de l’équipe Bruno Lemoine a 
envoyé des courriels avec les tracts généraux 
mis à disposition de la population. Hubert 
Panissal n’a pas répondu à ce jour. 
Vous trouverez notre courrier initial, les 
réponses personnalisées et quelques échanges 
avec Bouygues, le nouveau propriétaire du 8, 
dans notre Blog. 
L’analyse que nous tirons des 2 réponses 
personnalisées est la suivante : 
 
Candidat Levain : Le candidat a laissé la 
place au maire qui nous a fait un historique 
d’actions engagées dans notre quartier assorti 
d’un constat d’impuissance devant ce projet 
privé. Le maire a oublié de rendre la parole au 
candidat pour qu’il s’engage sur des 
propositions concernant la sauvegarde du 
patrimoine. 
Cette réponse ne répond pas à nos attentes. 
 
Candidat Guillet : Le candidat donne des 
propositions concrètes de mise en œuvre 
d’urgence d’outils de protection adaptés tels 
que PLU (plan local d’urbanisme), COS 
(coefficient d’occupation des sols). Il ne 
signerait pas le permis de démolir. 
Cette réponse va dans le sens de nos attentes. 
 
Les autres candidats n’ont aucun engagement 
sur ces sujets !!! Cela ne semble pas les 
concerner. 


